



校旗のもとに

学校教育目標
仲よく
本気で
最後までがんばる子

勝瀬小学校 三つの心「チャレンジする心 がまんする心 豊かな心」

自分と、家族を大切に思う夏休みを…

校長 藤井文則

保護者の皆様のご理解、ご協力のおかげで、大過なく夏休みを迎えることができました。とりわけ、PTA 勝瀬助っ人団の活動には、多くの保護者にご参加いただき、多くの教育活動をより豊かに、より安全に行うことができました。ありがとうございます。

1学期最後の、授業参観・懇談会にも多くの保護者の方にご参加いただき、各学年、保護者の皆様と有意義な懇談ができました。懇談会の冒頭で、私の方からお話させていただいた内容は次のとおりです。

懇談会校長あいさつ要旨 夏休みに向けて三つのことをお願いいたします。一つ目は交通安全についてです。自転車に乗るときのヘルメット着用がまだのご家庭がありましたら、ご検討をお願いいたします。二つ目は、携帯電話等の使用についてです。例年、勝瀬小の実態として夏休み中のトラブルが2学期に噴出することがあるということですので、正しい活用方法についてお子さんをご確認ください。三つ目は金銭のトラブルに注意してくださいということです。特に、カードゲームの売買やオンラインゲームでの課金等の高額トラブルにならないようお子さんの見守りをお願いいたします。この三点について、禁止、禁止の方向ばかりの一方的な話に偏ることなく、自分で考えさせたり、保護者の皆様の大切に思う価値観を話したりする機会にさせていただければと思います。例えば、ヘルメットの着用に関してはお子さんのことを大切に思う気持ちや命の大切さについて話していただいたり、携帯電話等の使用については、温かな言葉遣いや、人間関係をより良くするための使い方について話していただくようお願いいたします。また、お金の価値観や大切さのついて話すことで、最近、問題になっている若年層のオレオレ詐欺の受け子等、俗にいう闇バイトへの誘いを断れる豊かな心を育てていただければと思います。

今年の夏休みも、記録的な猛暑となる事が予想されます。熱中症だけでなく、まだまだ感染症の広がりも油断ができません。健康に留意していただき、元気な笑顔で2学期のスタートが切れるといいですね。「自分と家族を大切にできる夏休みにしてください」と、終業式では子供たちに話をしました。

7月の生活目標は「安全に生活しよう」でした。お話朝会では、子供たちに「心の安全」について話をしました。

お話朝会要旨 みなさんは「安全」と聞いてどんなことを思い浮かべますか？交通安全を思い浮かべる人もいますね。登下校の安全についてはみんなで協力して交通事故にあわないよう気を付けてくださいね。校長先生からお願いしたいのは、放課後、自転車に乗るときヘルメットをまだつけていない人がいたら、お家の人と相談してぜひつけるようにしてくださいということです。また、校舎内の安全について思い浮かべた人もいますよね。廊下を走り回っていませんか？廊下をあわてず歩く人は、落ち着いた心の優しい人だと校長先生は思いますよ。今日、皆さんに考えてほしいのは「心の安全」です。心の安全ってどういうことですかね。いじめのあるクラスや人のことを馬鹿にして笑うクラス、発表したいことが発表できないクラスは安全なクラスではないですよ。みんながお互いを大切にしながら、誰もが自分の力を発揮できたり、自分の意見をしっかり言えたりすることのできるクラス…それが、心の安全なクラスですよ。一人一人が、自分とまわりの人を大切に思うこと…それが心の安全につながるんですよ。



はじめの一步を踏み出しました!~勝瀬小中学校合同「緑の募金活動」~

7月6日(土)に、勝瀬中学校のボランティア活動に勝瀬小学校6年生の仲みちるさん、5年生の落合太一さんが参加しました。とても暑い日でしたが、ふじみ野駅周辺で、中学生に交じて、募金への呼びかけを大きな声でがんばってくれました。地域から支えられるだけではなく、地域に貢献できる児童生徒を育てようと、小学校と中学校が連携して行った今回の取組です。



この次の募集には、ぜひふるって参加を!

○勝瀬 de 縁日 9月14日(土) 体験ブースのお手伝い

○水子貝塚公園開園30周年記念事業 11月6日(土) 体験学習の補助

※水子貝塚ボランティアは、本日7/19申込用紙・プリント配付しました! 勝瀬 de 縁日の詳細は後日



8月の予定

8/10~8/17 学校閉庁期間	
重大な事故等の緊急の連絡は、教育委員会学校教育課(049-251-2711)にお願いします。	
26	月 短4、始業式、一斉下校(4校時)
27	火 短3
28	水 短4、給食開始
29	木 1~4年短4、5・6年短5、委員会(5校時)
30	金 短4

仙台フィルのワークショップ

今年度、本校は文化庁による「舞台芸術等総合支援事業」に応募し、事業の対象校となりました。12/11(水)に仙台フィルハーモニー管弦楽団が勝瀬小体育館で公演してくれます。

それ先立ち6/28(金)にワークショップがありました。オーボエ、トロンボーン、パーカッション、ピアノの演奏と紹介があり、本公演で演奏するくるみ割り人形についてのお話がありました。



9月の予定

2	月	1年短4、読書タイム、避難訓練
3	火	かつせタイム
4	水	2年短5、イングリッシュデー、ニコニコタイム
5	木	サンサンタイム、クラブ
6	金	体育活動
9	月	1年短4、読書タイム
10	火	お話朝会、なかよしタイム、いのちの授業(5年:2校時)、学校保健委員会
11	水	2年短5、イングリッシュデー、ニコニコタイム
12	木	サンサンタイム、クラブ 集金日
13	金	体育活動、小中合同陸上教室(5・6年)
16	月	敬老の日
17	火	児童朝会、なかよしタイム 野球体験プログラム(4年:2~4校時)
18	水	2年短5、ニコニコタイム、イングリッシュデー
19	木	サンサンタイム、修学旅行(6年)
20	金	体育活動、修学旅行(6年)
23	月	振替休日
24	火	短5、音楽朝会、ふれあいデー、なかよしタイム
25	水	ニコニコタイム、イングリッシュデー、学校環境整備活動(1校時)
26	木	サンサンタイム、委員会
27	金	体育活動、学校研究発表
30	月	読書タイム